

Afirma Antonio Guterres que dirigirá la ONU con la verdad como máximo recurso



Naciones Unidas, 12 dic (RHC) El Secretario General electo de la ONU, Antonio Guterres, afirmó que la verdad será su principal recurso para lograr una labor efectiva de ese organismo y recuperar su confianza.

Luego de una sesión de la Asamblea General dedicada a homenajear al actual secretario general, Ban Ki-Moon, Guterres aseguró que aspira a estar a la altura de las expectativas, con un servicio dedicado a la paz, el desarrollo y los derechos humanos, los tres pilares de las Naciones Unidas.

El secretario general electo destacó, además, que entre sus prioridades en el cargo destacarán el empoderamiento de la mujer, la diplomacia por la paz, la materialización de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible y el Acuerdo Climático de París.

A su vez, insistió en la importancia de la prevención de conflictos, el fortalecimiento de los derechos humanos y el diálogo entre los actores de las crisis, en aras de su solución.

Por su parte, el director ejecutivo de la Dirección del Comité Anti-Terrorismo de Naciones Unidas (CTED), Jean Paul Laborde, abogó en el Consejo de Seguridad por el fortalecimiento de la cooperación judicial para enfrentar el flagelo.

En una sesión del órgano de 15 miembros dedicada al tema, el experto afirmó que la respuesta global contra el terrorismo tiene como primer deber combatir la impunidad y llevar ante la justicia a los responsables de esos actos, siempre que sea posible, en aras de que las víctimas recuperen su dignidad.

Para lograr esto, es clave la plena aplicación de las resoluciones del Consejo de Seguridad y de los mecanismos internacionales dirigidos a luchar contra los terroristas, precisó.

De acuerdo con Laborde, la humanidad enfrenta una amenaza terrorista sin precedentes, por su naturaleza compleja, descentralizada, dinámica y geográficamente dispersa.

Por tanto, las políticas y los métodos de respuesta deben ir más allá de los parámetros tradicionales, con una perspectiva más amplia y una cooperación internacional reforzada, insistió en el foro, en el cual los miembros del Consejo adoptaron una nueva resolución para estrechar el cerco al fenómeno.

El máximo directivo del CTED advirtió que también resultan vitales la colaboración con las agencias especializadas y las organizaciones regionales, sin olvidar el aporte del sector privado y la sociedad civil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115287-afirma-antonio-guterres-que-dirigira-la-onu-con-la-verdad-como-maximo-recurso>



Radio Habana Cuba